

PriorityID ist Gold Partner von PROGLOVE

Hersteller ProGlove zeichnet Systemhaus aus.

Dieburg 18. März 2021 – Die PriorityID GmbH ist ab sofort Gold Partner von ProGlove. Der Spezialist für industrielle Wearable Lösungen und das Dieburger Systemhaus verkünden eine enge Zusammenarbeit für Vertrieb und



Marketing. Das auf AutoID und RFID spezialisierte Systemhaus vertreibt ab sofort das komplette Portfolio von ProGlove. „Wir freuen uns über diese Portfolioerweiterung. Die Lösungen von

ProGlove erleichtern die Arbeit in vielen Bereichen der Datenerfassung“, freut sich Christian Ungar, Mitgründer und Geschäftsführer der PriorityID GmbH.

„PriorityID ist für uns ein optimaler Partner“, unterstreicht Ewald Glöckl, Regional Sales Director bei ProGlove. „Zu der ausgewiesenen Branchenkompetenz kommt insbesondere auch die konzeptionelle Überschneidung mit dem Fokus auf der Flexibilisierung der Mitarbeiter.“

Hintergrundinformation:

Über PriorityID GmbH: PriorityID, mit Sitz in Dieburg, ist ein Systemhaus, das sich darauf spezialisiert hat, optimale Workflows durch AutoID zu realisieren. Als Lösungsanbieter aller führenden Marken liegt der Fokus auf einem idealen Ablauf für Unternehmen aus Logistik, Speditionswesen, Produktion, Retail, Lagerhaltung, Gesundheitswesen und Gastronomie. PriorityID vertreibt Lösungen aller führenden Marken. Die Kunden profitieren von dem hohen Know-how und der extremen Kundenorientierung und Flexibilität aller Mitarbeiter.

Über ProGlove

ProGlove baut die kleinsten, leichtesten und widerstandsfähigsten Barcode-Scanner der Welt. Die Handschuhscanner des Wearable Spezialisten verbinden Mitarbeiter mit dem Internet der Dinge und verbessern damit das Zusammenspiel von Mensch und Maschine. Dies fördert die Digitalisierung in den Fertigungsbereichen und Produktionsstätten der

Industrie. Mehr als 500 renommierte Unternehmen in Fertigung, Produktion, Logistik und Handel nutzen deshalb diese intelligenten Lösungen.

ProGlove wurde im Dezember 2014 nach dem Gewinn der Intel "Make it Wearable"-Challenge gegründet und wird von den wachstumsorientierten Investoren Summit Partners, DICP Deutsche Invest Capital Partners und Bayern Kapital unterstützt. In seinen Niederlassungen in München, Chicago und Belgrad beschäftigt das Unternehmen 200 Mitarbeiter aus über 30 Ländern. Im Jahr 2020 kürte das Weltwirtschaftsforum ProGlove zum Technologie-Pionier. Weitere Informationen stehen unter www.proglove.de bereit.

Pressekontakt PriorityID:

Presse@priorityID.de

Tel.: 06071 95996-11